



Boletín de prensa Quito, 26 de septiembre de 2018

## Gobierno Nacional impulsa el desarrollo de Guayaquil con asignaciones presupuestarias

El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) mantiene su compromiso con el desarrollo de los gobiernos autónomos descentralizados (GAD) y, en tal sentido, cumplió las asignaciones presupuestarias para la ciudad de Guayaquil en este año, contabilizando además un incremento en estas con relación a 2017. De esta manera, se impulsa la consecución de los objetivos económicos y sociales de la urbe.

Para ello, en el Presupuesto General del Estado, el Gobierno Nacional asignó al GAD cantonal de Guayaquil USD 275'408.611,69 hasta agosto de 2018, lo cual representa un incremento de 4,4 % en relación a 2017, cuando se asignaron USD 263'689.731,51. Dichos recursos aportan a la ejecución de obras y prestación de servicios públicos en dicha jurisdicción.

De igual manera, para los GAD parroquiales de Guayaquil, se destinaron USD 1'662.434,35, con corte a agosto del presente año, aumentando la asignación en 9.2 % frente a 2017, periodo en el que se establecieron USD 1'522.500,43. Las asignaciones obedecen al Modelo de Equidad Territorial, que busca atender a todos los rincones de la Patria.

Entre 2017 y 2018, alrededor de USD 542 millones suman las asignaciones a las juntas parroquiales y la capital de Guayas, que es un motor del desarrollo económico nacional, pues representa más del 20 % del producto interno bruto del país. Asimismo, de enero a agosto de 2018, aportó el 27,44 % (USD 2.680 millones) del total de la recaudación tributaria ecuatoriana.